



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

MC IMPULSARÁ CANDIDATAS EN MUNICIPIOS

Por Irán Hernández

La coordinadora del grupo legislativo de Movimiento Ciudadano (MC) en la Legislatura de Querétaro, Teresita Calzada Rovirosa, dijo que apoyará la reforma electoral local, en la cual destaca la propuesta para impulsar candidaturas de mujeres en municipios que no han sido gobernados por este género. La diputada platicó que, en diciembre pasado, la Junta de Coordinación Política del Congreso local, de la cual forma parte, y las demás fuerzas políticas se reunieron con autoridades del **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ)**, con la finalidad de conocer el paquete de iniciativas a la Ley Electoral. "El IEEQ ya ingresó la iniciativa que quiere impulsar para 2027, en donde cinco municipios de los más votados donde nunca ha gobernado una mujer, sean tres para mujeres y dos para hombres, dependiendo del partido y cómo ha impulsado sus candidaturas; también estamos de acuerdo en ello". Destacó que una de las propuestas más relevantes del IEEQ es la que impulsa la participación de las mujeres en la política. La legisladora local agregó que otra de las reformas que apoyará es la judicial, siempre y cuando esté fundamentada e incluya el análisis correspondiente. (AD 11)

<https://amqueretaro.com/politica/2026/01/06/movimiento-ciudadano-respalda-impulsar-mujeres-candidatas-en-queretaro>

INFORMACIÓN ELECTORAL

RESPALDA MORENA PARIDAD PLATEADA EN LA REFORMA ELECTORAL

Morena Querétaro reiteró su postura a favor de la paridad y de las acciones afirmativas como parte de su compromiso histórico con los sectores que han sido marginados de la vida política; por ello se declararon listos para cumplir con los ajustes que se resuelvan en la próxima reforma electoral sobre este tema. (P 2)

PARTIDOS POLÍTICOS

MC

MC PARTE ROSCA PARA ACERCARSE A LA CIUDADANÍA

Integrantes de Movimiento Ciudadano en Querétaro repartieron rebanadas de rosca de reyes en las plazas públicas de la capital, para acercarse a la ciudadanía y escuchar sus inquietudes. (EUQ 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: ESPECTACULAR EXPANSIÓN DE PARQUES INDUSTRIALES

El Marqués y Querétaro concentran el 64%; pasaron de 57 a 89 entre años 2019 y 2024.

N: APREHENDEN A DEFRAUDADORES

Ejecuta Sinergia 13 cateos por fraude y cumple 12 órdenes de aprehensión.



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

AD: REPUNTAN HOTELES EN FIESTAS NAVIDEÑAS

El sector hotelero de Querétaro reportó una ocupación de habitaciones al 60 por ciento por parte de turistas durante los festejos de Navidad y de Fin de Año.

EUQ: QUERÉTARO, ESTADO DONDE MÁS MUJERES EMPRENDEN

De acuerdo con el estudio Con Lupa de Género, realizado por el IMCO, se fortalece la autonomía económica que garantiza libertades.

PA: GOLPE DE FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO A DEFRAUDADORES

Captura a 12 personas ligadas a la Cooperativa de Ahorros Integradora Independencia que desapareció el dinero de muchos adultos mayores.

CQRO: REALIZAN 13 CATEOS Y DETIENEN A 12 PERSONAS POR PRESUNTO FRAUDE EN CAJA POPULAR

En Huimilpan y Pedro Escobedo, la Fiscalía General del Estado de Querétaro detuvo a presuntos responsables del delito de fraude.

P: APOYA MORENA PARIDAD EN LAS CANDIDATURAS METROPOLITANAS

Respaldo. El partido se declara listo para acatar la reforma electoral en la que se contempla impulsar a candidatas para competir por las presidencias municipales metropolitanas.

PODER EJECUTIVO

ESTADO SE PROYECTA COMO DESTINO CLAVE

Querétaro se prepara para vivir uno de sus momentos más importantes en materia turística. Con la Feria Internacional de Turismo 2026 por celebrarse del 21 al 25 de enero en Madrid, y la cercanía del mundial de futbol, la entidad busca consolidar su presencia internacional y atraer a miles de visitantes al corazón del Bajío. La secretaria de Turismo, Adriana Vega, resaltó la oportunidad que representa para México ser el país invitado en la Fitur 2026 y cómo Querétaro aprovechará esta plataforma global para impulsar su oferta turística, atraer inversión y fomentar la conectividad aérea. (AD 8)

ESTE ES EL CALENDARIO DE VERIFICACIÓN VEHICULAR EN QUERÉTARO PARA 2026

El gobierno del estado dio a conocer el calendario de verificación vehicular correspondiente al primer semestre de 2026, el cual establece los periodos asignados según el último dígito de la placa y el color del engomado, con el objetivo de regular las emisiones contaminantes. (DQ 6)

PODER LEGISLATIVO

EN PAUSA INICIATIVA PARA ELIMINAR 'PRERROGATIVAS'

El diputado local del Partido Acción Nacional (PAN), Mauricio Cárdenas Palacios, confía en que durante este año se dictamine, ya sea a favor o en contra, la iniciativa que presentó en octubre de 2024 para eliminar las prerrogativas económicas y en especie que reciben los diputados en la Legislatura de Querétaro. (AD 11)



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

MUNICIPIOS

ENCABEZA PRIMER ALCALDE EN TU CALLE

Más de 500 personas servidoras públicas de todas las dependencias municipales recorrieron colonias y comunidades de las siete delegaciones para acercar apoyos y atención directa a la población, esto durante la primera jornada de Alcalde en tu Calle de este 2026. (EUQ 4)

GABRIELA VALENCIA, NUEVA

Gabriela Valencia García fue nombrada como directora del Sistema Municipal DIF de Querétaro, en sustitución de Tania Ruiz Castro, quien dejó el cargo el pasado 31 de diciembre de 2025. Gabriela Valencia asume la responsabilidad con el compromiso de trabajar en favor del bienestar de las personas y de los sectores más vulnerables. (DQ 4)

VEN A HUIMILPAN A TRAVÉS DE LOS RECUERDOS

El municipio de Huimilpan será protagonista de una nueva mirada artística gracias a la exposición fotográfica 'Huimilpan a través de los recuerdos', del joven artista queretano Leonel Fonseca, quien inaugura esta muestra el próximo 15 de enero a las 17:30 horas en el Centro Cultural Ignacio Padilla, ubicado en el municipio de Querétaro. La exposición permanecerá abierta al público hasta el 6 de febrero. (AD 8)

INFORMACIÓN GENERAL

ATIENDEN MÁS CASOS DE SALUD MENTAL

Durante 2025 se brindaron más de seis mil 300 consultas en los Centros Comunitarios de Salud Mental y Adicciones, de las cuales el 60 por ciento estuvieron relacionadas con problemas de salud mental. Adolfo Ríos, comisionado del CECA, los principales motivos de las atenciones por salud mental fueron depresión, ansiedad, autolesiones e ideación suicida. (DQ 4)

AGUAS RESIDUALES, CON POCO TRATAMIENTO

En Querétaro, solo 63.7% de las aguas residuales pasan por un proceso de tratamiento, de acuerdo con los datos del Índice de Progreso Social 2025, de México, ¿Cómo vamos?; el desempeño de la entidad en este rubro fue considerado bajo. De acuerdo con el indicador, la entidad se posicionó en el tercer lugar a nivel nacional en cuanto a los estados más competitivos, debido a las evaluaciones en general que obtuvo. (EUQ 6)

DDHQ INICIÓ QUEJA DE OFICIO POR MUERTE DE INTERNO EN CENTRO PENITENCIARIO

La DDHQ informó que inició una queja de oficio para investigar si existió alguna acción u omisión por parte de las autoridades penitenciarias que pudiera haber vulnerado los derechos humanos de la persona privada de la libertad que perdió la vida en el Centro Penitenciario No. 1 Varonil, en San José el Alto. (CQRO 2)

COLUMNAS Y OPINIÓN

CUARTO DE GUERRA

¡Feliz año nuevo ...! Pero más lo será para Adolfo Ríos junior, director del Consejo Estatal Contra las Adicciones, a quien como ocurrencia, escasez de liderazgos o de plano por desesperación del Partido Acción Nacional ya se puede apuntar dentro de los candidateables para 2027. **Recomendado.** Para el círculo que toma las decisiones, el hijo del "Arquero de Cristo" es una nueva carta con buen perfil, pero en el panismo partidista lo ven como otro "chavito bien" de los que juegan a ser políticos por tener buen padrino. Por lo pronto, será removido del CECA a un lugar con mayor



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

reflector, sea estatal o quizá municipal. **Cuidado.** Una banda robacoches acecha la Zona Metropolitana de la capital desde hace un año y sus favoritas son ciertas camionetas marca Honda, dicen que debido a un defecto en el sistema de seguridad. El tema ha escalado tanto que incluso algunos funcionarios de primer nivel han sido víctimas de estos amantes de los coches ajenos, que supuestamente huyen hacia Guanajuato sin dejar rastro. (ESSJR 4)

EXPEDIENTE Q / 2026

El 2026 ya está aquí y con él, la política queretana dejó de moverse en la cómoda zona del discurso para entrar, ahora sí, al terreno de las decisiones, ya acabó el tiempo de los tanteos y las especulaciones sin costo. Este es el año en que se definen candidaturas, se miden lealtades y sobre todo, se prueba la verdadera capacidad de los partidos para sostener lo que prometen con hechos y con presupuesto en la mano. En el Partido Acción Nacional el reloj corre más rápido y es que hoy gobierna Querétaro y esa condición, que durante años fue ventaja, ya no garantiza mucho. La baraja se ha ido depurando y aunque en algún momento se habló de cinco aspirantes, la realidad apunta a que la contienda interna se concentra en tres nombres: Luis Nava, Felífer Macías y Agustín Dorantes. (Los caballos negros Juegan y Marco del Prete, Chepe Guerrero y Enrique Vega, no se desgastan) Tres perfiles distintos, con trayectorias y públicos diferentes, pero con un punto en común: cualquiera que resulte candidato deberá cargar con el peso de defender el poder y evitar que el desgaste natural del gobierno pase factura en 2027. Aquí entra un factor clave que muchos minimizan: la candidatura a la presidencia municipal de Querétaro. La capital y la zona metropolitana siguen siendo el gran bastión panista y, al mismo tiempo, el botín más codiciado. Del otro lado, Morena no está muerto ni mucho menos. Es cierto: Querétaro sigue siendo de los últimos lugares nacionales en afiliación morenista y su estructura local está lejos de ser sólida. Pero también es verdad que el partido guinda juega con una carta que no se puede ignorar: la alta popularidad de la presidenta Claudia Sheinbaum. Morena necesita demostrar que puede ganar y gobernar en estados con tradición panista. En ese contexto aparecen Beatriz Robles, Santiago Nieto y Luis Humberto Fernández como los perfiles que hoy se mueven con mayor claridad entre los guindas (Chema Tapia, es un caballo negro, que pocos quieren ver) Ninguno tiene el camino despejado, pero todos entienden que la clave no estará solo en el discurso ideológico, sino en construir credibilidad local. Movimiento Ciudadano, por su parte, sigue intentando colocarse como opción emergente. Hoy su presencia es limitada y no logra encender pasiones en el electorado. Sin embargo, la incorporación de Armando Rivera es un movimiento que merece atención. PRI, Verde y PT jugarán un papel menor, casi testimonial. Si les va bien, serán bisagra. Sus pocos puntos pueden inclinar las balanzas, pero no definir el rumbo por sí solos. Lo saben y por eso su valor estará en a quién se suman y a qué precio. El 2026 no es un año más. Es el año en que se prueba la unidad interna de los partidos, donde los egos chocan y las lealtades se ponen a prueba. **De rebote.** Viene la tijera en San Juan del Río, recorte de personal y ahorro en gastos para que alcancen los recursos en obra pública; no hay reelección y no se les olvide por favor que desde Morena le dijeron no, a los préstamos y en el PAN si quieren refrendar tendrán que mantener las finanzas sanas. (DQ 10, ESSJR 1)

ASTERISCOS

En calle. En un arranque prometedor para 2026, 'Felífer' Macías retomó el programa Alcalde en tu Calle, movilizando a más de 500 servidores públicos para recorrer colonias y entregar apoyos directos. Este enfoque "callejero", sin intermediarios, evoca un Gobierno accesible, que escucha y actúa en el terreno, como en contingencias pasadas junto a Kuri. El edil busca mantener el contacto humano, así sea en Día de Reyes, fortaleciendo lazos en las siete delegaciones. Si mantiene este ímpetu, podría transformar la burocracia en aliada real de la ciudadanía, y a la Administración en una aliada para resolver necesidades de la población. **JAPAM.** La Junta de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (JAPAM) cerró el 2025 con cuentas sanas y una ejecución presupuestal casi perfecta. Bajo la dirección de 'Toño' Pérez, el organismo destinó la mayoría de recursos a infraestructuras vitales y programas como Agua a tu Alcance y Raíces del Agua, en alianza con niveles estatales y federales. Esta eficiencia no es casualidad, sino fruto de una gestión que prioriza el bienestar ciudadano y el uso de recursos con eficiencia. En tiempos de



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

escasez hídrica, JAPAM quiere exponer que con transparencia y enfoque estratégico se pueden transformar presupuestos en beneficios tangibles. **Calificación AAA.** En un estado como Querétaro, donde el agua es oro líquido, la Comisión Estatal de Aguas (CEA) fue calificada con excelencia. Fitch Ratings le otorgó AAA y S&P confirmó un sólido AA-, ambas con perspectiva estable, premiando su solidez financiera, planificación estratégica y sinergia con el Gobierno estatal. Este 2025, la CEA elevó su puntuación a 30 puntos, destacando eficiencia operativa y respaldo fuerte. No son solo números: es inversión en infraestructura y tecnología que asegura suministro vital. En tiempos de sequía, esta estabilidad inspira confianza. (AD 14)

BAJO RESERVA

Regalan juguetes en zonas vulnerables. Quien no dejó pasar la festividad del Día de Reyes, nos cuentan, es el alcalde capitalino Felipe Macías. El edil panista, quien es una de las principales cartas de su partido para la gubernatura en el 2027, se le vio ayer a bordo de las patrullas repartiendo juguetes junto a los policías municipales. Muchos niños y niñas, principalmente de zonas populares y también en condición de calle, se vieron felices y sonrientes con los obsequios recibidos en esta esperada fecha. ¡Sin duda una noble labor con causa social! **Astudillo construye alianzas en Morena.** Ricardo Astudillo, dirigente del Partido Verde en la entidad, sigue en la talacha. Quiere ser candidato de la 4T a la gubernatura en el 2027. A finales del 2025, hubo encuestas, en donde ya apareció en el segundo lugar de las preferencias electorales del morenismo. Ayer el también diputado federal divulgó fotos en las que aparece con el secretario general de Morena en la entidad, Alejandro Pérez, quien en el pasado proceso electoral fue uno de los principales operadores de José María Chema Tapia, excandidato a la alcaldía de Querétaro. Las cosas, nos cuentan, inician el año con bastante movimiento en el morenismo, en donde al parecer se darán con todo al interior en su afán de quedarse con las candidaturas. (EUQ 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

“Ni yendo a bailar a Chalma”. Que el presidente estadounidense, Donald Trump, se burló de los bailes de Nicolás Maduro, previos a su detención, con su remix “No war, yes peace”, mientras las tensiones entre Caracas y Washington aumentaban por la llegada de fuerzas norteamericanas al Caribe. Trump consideró que el venezolano quiso imitarlo a él en sus bailes estilo “Y.M.C.A.”. “Es un tipo violento. Se sube al escenario e intenta imitar un poco mi baile. Pero él es violento y ha matado a millones de personas”, dijo durante su discurso ante congresistas republicanos, en el Centro Kennedy, en Washington. Resulta que, según “The New York Times”, los bailes de Maduro molestaron a la Casa Blanca y esta actitud habría sido tomada en cuenta para lanzar la operación militar en Venezuela! Es decir que, para Trump, ¡hay de bailes a baile! Y “ni yendo a bailar a Chalma”, el venezola no le iba a llegar al republicano.

Inconstitucional, solicitar aviso previo para manifestaciones. Que en la sesión de pleno de ayer de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al resolver una acción de inconstitucionalidad en relación con el artículo 109 de la “Ley de movilidad y seguridad vial para el estado de Sonora” (promulgada y publicada en 2024 por el gobernador de Morena Alfonso Durazo), los ministros determinaron que no puede exigirse autorización previa para utilizar la vía pública con fines de manifestación. Esto, por considerar que exigir autorización previa para usar la vía pública con fines de protesta constituye un mecanismo de censura incompatible con la libertad de expresión, de reunión y con el derecho a la protesta. Sin embargo, la SCJN mantuvo vigente el aviso referido en el artículo 110 de dicha ley, pero bajo el criterio de que este debe entenderse sólo como un mecanismo de comunicación logística y de protección, para que las autoridades adopten medidas de seguridad, aunque la falta de aviso no invalida una manifestación ni faculta a la autoridad para impedirla, disolverla o sancionarla, y no es exigible para protestas espontáneas. Así mismo, la corte determinó que una manifestación no puede ser restringida por su objeto, tema o mensaje, porque la autoridad no puede vetar ni condicionar el derecho a la protesta con base en una valoración previa o anticipada del contenido de la manifestación. ¡Interesante precedente! **Nombra Felifer a nueva directora del SMDIF.** Que el presidente municipal de Querétaro, Felicer Macías, nombró como directora del Sistema Municipal DIF a Gabriela Valencia García, en sustitución de Tania Ruiz Castro. Gabriela Valencia, según la información proporcionada, se ha



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

desempeñado como directora del Registro Civil, directora del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de 2022 a 2024, y secretaria ejecutiva del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SipinnamQro) (CQRO 2)

FUEGO AMIGO

La exdirectora del registro civil, Gabriela Valencia, fue nombrada directora del DIF municipal por el alcalde capitalino Felifer Macías y recibida con calidez por la presidenta del organismo de atención a las familias, Adriana Olvera de Macías. Gabriela releva a Tania Ruiz Castro quien dejó el cargo para buscar la candidatura del PAN en San Juan del Río. (PA)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan A. del Agua

Primer café con Kuri del 2026. El primer café del año 2026 con el gobernador Mauricio Kuri González se efectuará hoy en el búnker del Rhino de la Secretaría a cargo de Iovan Pérez, lo cual sugeriría como tema prioritario el de la seguridad pública, pero -tengo para mí- será inevitable hablar de política y economía. Ya ve cómo son los periodistas y ni se diga los de la fuente. Estaremos pendientes. Agua de la seguridad, agua de la verdad. (PA)

#POLÍTICA CONFIDENCIAL

•**Trabajos.** Los constructores de Querétaro esperan que las obras del Tren México-Querétaro se aceleren, pues aseguran que los trabajos llevan un paso más lento que lo programado. Hay nerviosismo porque varios proveedores y subcontratistas sienten que el retraso afectará a sus negocios; muchos operarios esperan que los rieles se vean pronto y no solo en planos. •**Manos atadas.** La Secretaría de Turismo aclaró que no puede intervenir en el cierre de Puente de Dios, en el municipio de Pinal de Amoles, porque eso corresponde solo a las autoridades ambientales y de protección civil. Mientras se busca impulsar el turismo, otros recuerdan que también hay normas que cumplir, lo cual es un pilar fundamental para mantener las condiciones del lugar. •**San Juan del Río.** En la comunidad de Cerro Gordo, hallaron material quirúrgico presuntamente infeccioso abandonado en la vía pública, lo que activó la intervención de la policía municipal y Protección Civil para manejarlo de forma segura. La investigación ya fue turnada a instancias estatales para identificar el origen de los residuos y deslindar responsabilidades conforme a la ley. Algunos vecinos piden rapidez, pues no quieren toparse con desechos que parecen de hospital en plena calle. (P 2)

EL ALFIL NEGRO

Felicidades. Ayer se festejó a las enfermeras y nos sumamos a su regocijo, porque en verdad son ellas las que nos acompañan en los peores momentos y a veces hasta el camino final, pero también en las grandes alegrías. (N)

NO BAJAR LA GUARDIA

Sinergia por Querétaro ha estado realizando una destacada actuación y ha puesto tras las rejas a decena de delincuentes, que gracias a las acciones como la de la madrugada de ayer Día de Reyes, al llevar a cabo 13 cateos por fraude y cumplir 12 órdenes de aprehensión, deja en claro que en Querétaro se respeta la ley y a las autoridades que nos protegen. Cabe destacar que de Día de Reyes las 13 diligencias se realizaron de manera simultánea en comunidades de los municipios de Pedro Escobedo y Huimilpan y en apego a una carpeta de investigación por el delito de fraude, relacionada con la operación de una caja integradora. A veces, verás esta nota como una información más y si nos detenemos a pensar en todo lo que implica, pero más allá del hecho policiaco, hay factores sociales y económicos que no se pueden dejar de mencionar. El fiscal general del estado, Víctor Antonio de Jesús Hernández, ha dado en el clavo con este programa sábado durante su administración y que está dando muy buenos resultados, de los cuales hemos dado la inflamación cotidianamente. Cabe destacar que la FGEQ no actúa sola, sino que las



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

acciones fueron encabezadas por la Policía de Investigación del Delito (PID), la policía ministerial, con el apoyo de la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano y La Policía Estatal (PoEs), como resultado de trabajos de investigaría previamente desarrollados, como cita en su comunicado Con estas diligencias se cumplimentaron 12 órdenes de previsión en contra de personas presuntamente relacionadas con los hechos investigados, quienes serán puestos a disposición de la autoridad judicial competente para el seguimiento de su situación jurídica. ¿A quiénes estaban perjudicando a estas personas señaladas por fraude? A gente trabajadora de Huimilpan y Pedro Escobedo, a gente que actúa de buena fe y que fueron defraudados. Los cateos fueron en las comunidades de Ajuchitlancito, La Venta, San Fandila y Quintanares, en Pedro Escobedo, así como en La Galera, en el municipio de Huimilpan Sin triunfalismos, la Fiscalía General del Estado de Querétaro continuará con las investigaciones correspondientes para el establecimiento de responsabilidades y el total esclarecimiento de los hechos. La aprehensión en contra de personas posiblemente relacionadas con los hechos investigados y que serán puestos a disposición de la autoridad judicial competente para el seguimiento de su situación jurídica, también da cuenta de que las cosas se están realizando con apego a la ley y respetando los derechos humanos de los posibles delincuentes. Cuando personas de otras entidades federativas ven estos resultados, piensas que están mallados, que aquí algo se oculta, pero los que vivimos aquí sabemos del buen trabajo que están desarrollando y lo único que pedimos, es que no bajen la guardia. (N SJR 2)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO



MIÉRCOLES 07 DE ENERO DE 2026

**DONDE EL GÉNERO
NO HA GOBERNADO**
**MC impulsará
candidatas en
municipios**

Irán Hernández

La coordinadora del grupo legislativo de Movimiento Ciudadano (MC) en la Legislatura de Querétaro, Teresita Calzada Rovirosa, dijo que apoyará la reforma electoral local, en la cual destaca la propuesta para impulsar candidaturas de mujeres en municipios que no han sido gobernados por este género.

La diputada platicó que, en diciembre pasado, la Junta de Coordinación Política del Congreso local, de la cual forma parte, y las demás fuerzas políticas se reunieron con autoridades del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), con la finalidad de conocer el paquete de iniciativas a la Ley Electoral.

“El IEEQ ya ingresó la iniciativa que quiere impulsar para 2027, en donde cinco municipios de los más votados donde nunca ha gobernado una mujer, sean tres para mujeres y dos para hombres, dependiendo del partido y cómo ha impulsado sus candidaturas; también estamos de acuerdo en ello”.

Destacó que una de las propuestas más relevantes del IEEQ es la que impulsa la participación de las mujeres en la política.

La legisladora local agregó que otra de las reformas que apoyará es la judicial, siempre y cuando esté fundamentada e incluya el análisis correspondiente.



También apoyará la reforma judicial. IRÁN
HERNÁNDEZ

(AD 11)



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL